

C'est avec une grande tristesse que nous vous annonçons le décès de

## **Monsieur Antoine FOREL**

*co-fondateur d'Olympe*

Lundi 7 juin, Antoine nous a quittés sereinement, après une longue maladie supportée avec un grand courage et beaucoup de dignité, entouré de l'affection de sa famille.

De par sa force créatrice et sa grande gentillesse, il a marqué de son empreinte les personnes qui ont eu la chance de le côtoyer.

Son absence se fait cruellement ressentir, mais son souvenir demeure omniprésent en chacun de nous.

**LE PERSONNEL, LA DIRECTION ET  
LE CONSEIL D'ADMINISTRATION D'OLYMPE**